



Negligencia y omisión en centros de detención del INM debe ser investigada y castigada: Sofía Carvajal

La diputada federal Sofía Carvajal afirmó que la negligencia, omisión y falta de compasión, humanidad y dignidad, por parte de los agentes encargados del centro de detención migratoria en Ciudad Juárez, fue evidenciada por los medios de comunicación, ya que no abrir las puertas cuando había llamas y humo consumiendo las instalaciones, el pasado 27 de marzo, resultó en el fallecimiento de casi 40 personas migrantes.

<https://efekto10.com/negligencia-y-omision-en-centros-de-detencion-del-inm-debe-ser-investigada-y-castigada-sofia-carvajal/>